

Stadt Bergisch Gladbach
BM-13 Anregungen und Beschwerden
Postfach 20 09 20
51439 Bergisch Gladbach

23. März 2015

Bürgerantrag nach § 24 Gemeindeordnung NRW

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach umfassender Auseinandersetzung mit den bisher bekannten Inhalten der geplanten Abkommen CETA sowie TTIP sind wir zu dem Ergebnis gekommen, dass diese Abkommen erhebliche Gefahren für unser Gemeinwesen in Berg. Gladbach darstellen. Auch das Verfahren zum Zustandekommen der Verträge sowie die vorgesehenen Instrumente (z.B. Klagen vor rechtsstaatlich nicht legitimierten Schiedsgerichten) entsprechen nicht unserem Verständnis von Demokratie und Rechtsstaatlichkeit.

Daher fordern wir den Stadtrat auf, sich in einer Resolution gegen CETA und TTIP auszusprechen und sich damit vielen anderen Städten anzuschließen, die diesen Weg aus gleichlautender Sorge bereits beschritten haben und sich nennen: CETA und TTIP freie Stadt.

Mit freundlichen Grüßen